

EDITORIAL

Con nuestro número anterior, cumplimos el contrato suscrito con el COAM como consecuencia de haber ganado el concurso convocado en su día.

Previendo que se iba a producir un vacío entre ese número y el que realizare el equipo ganador del nuevo concurso a convocar por el COAM, propusimos la realización de éste, el 321, en el que básicamente publicaríamos los índices de la etapa concluida, acompañados por una serie de proyectos premiados en el ámbito nacional (premios nacionales de Arquitectura y de Restauración) y en el local (premios COAM, premios de la Comunidad de Madrid). Al cuerpo principal se acompaña una reflexión de Miguel Angel Baldellou sobre el contexto que ha condicionado esta etapa y los objetivos perseguidos en ella.

Algunas secciones fijas completan, como siempre, nuestro número.

Desde éste, agradecemos sinceramente a nuestros lectores la atención que nos han podido prestar desde 1.993.